

平成31年度がスタートしました!

わらどん

平成31年4月24日

発行責任者
早川北小学校
校長 深澤順美



ようこそ、北小へ! 三名が入学しました

平成三十一年度は、一年生の入学は三人でした。入学式では、三人とも名前を呼ばれると大きな声で返事ができ、元気いっぱいでした。みなさんのお祝いの言

葉にも「ありがとうございます」と応じ、礼儀正しい言葉、二年生は、学校生活

の紹介、全校児童は、合唱等を行いました。どの発表も、上級生らしくしっかりしていました。大勢の優しさに囲まれて、小学校生活の第一歩を踏み出すことができました。

今年、三人の入学生が加わり、児童は十七人になりました。十七人



を、明るく賢く健やかに育てられるように職員一同全力で取り組んでまいります。今年度もご協力よろしくお願ひいたします。

平成三十一年度 学校教育目標 地域や家庭と連携して

『自ら学ぶ明るく たくましいこどもの育成』

- * 自分の考えをもち、進んで学習することも
- * 明るく思いやりのあることも
- * 体力と気力のあることも

学校教育目標を子どもたちと共有し、具体的にどんなことを頑張るか目標を立てました。

こんな子どもになれるよう努力!!

- ・ ? (疑問) をもてる子どもになろう。
- ・ 思いやりのある子どもになろう。
- ・ 健康で元気な子どもになろう。



避難訓練

第一回目の避難訓練を十二日(金)の休み時間に実施しました。

今回は、大きな地震が来たことを想定し、避難経路を確認したり、避難する時の約束を確認したりしました。避難する時には

- ◎ 友だちを、おさない
- ◎ 室内は駆けない
- △ しゃべらない

令避難したら、もどらない

続けて、「お・か・し・も」と覚えさせます。しかし、場面に応じて、友だちに大きな声で危険を知らせることも大事です。また、けがをした友だちがいる時、周りの人に教えることも大事です。どんな時も、自分で考え、自分の身を守ることできる力をつけていきたいと思ひます。学校

での避難訓練は、そのための基礎的な力を育てています。ご家庭でも、配布した「大規模地震発生時の対応」と併せて話題にしてみてください。

山村留学生の募集 広報にご協力ください

早川北小学校・早川南小学校・

早川中学校では、親子の山村留学生を募集しています。今年度も、地教委・北っ子応援団・上流研と力を合わせて取り組んでいきます。お知り合いに早川町内の学校教育に関心をお持ちの方がいましたら、見学等は随時受け付けておりますので、お声掛けください。

また、昨年度、三校が掲載されたチラシを作りました。一昨年度には、北小紹介のチラシを新しくしました。授業の様子・わらべどんぐり祭り・BEANS(自然科学者になろう)等の活動を紹介しています。留学希望の有無にかかわらず、学校の活動を知っていただき関心を持ってほしいと思ひます。

チラシは、山菜まつりでも配布します。そのほか、地区内外に広く広報したいと思ひます。地域の皆様には今月の「わらどん」と一緒にチラシを回覧させていただきます。ご覧ください。設置・配布にご協力いただける方は、学校までご連絡ください。チラシをお届けします。



平成31年度 入学式



野鳥公園で遊ぶ



友達を迎える会



全校集合写真



授業参観



4月



青空弁当